



Chères dieupentalaises, Chers dieupentalais,

Malgré un début d'année encore marqué par un contexte sanitaire précaire, l'avenir doit être porteur d'espoir pour chacun d'entre nous et s'ouvrir sur un futur plein d'optimisme, de solidarité et de nouveaux projets.

C'est avec regret que le conseil municipal ne pourra pas procéder à la traditionnelle cérémonie des vœux dans notre salle des fêtes. Malgré la déception de ne pouvoir vous rencontrer, nous continuerons à agir et à vous servir malgré les contraintes, en maintenant notre engagement auprès de vous tous, et à soutenir les plus fragiles.

Forts de nouveaux projets, ensemble nous construirons l'avenir de notre village avec des lendemains heureux pour nous et nos enfants.

Vous pourrez découvrir au travers des pages de notre prochain bulletin municipal, les réalisations effectuées, les moments de festivités partagées, les nouveaux commerçants installés et bien sûr tous les projets en cours.

Et pour la première fois cette année nous donnerons la parole à la jeune génération qui n'est pas en manque d'idées et de projets.

Je voudrais remercier le personnel de l'école, nos agents techniques, notre service administratif, les président(e)s d'associations, qui œuvrent toutes et tous pour le bien de notre Commune.

Ensemble faisons que l'année 2022 soit sous le signe du respect, de l'espérance et d'un monde meilleur.

Le conseil municipal et moi-même souhaitons à Chacune et Chacun d'entre vous une belle et heureuse année 2022.

Bien à vous  
Mme Dominique JULIEN  
Maire